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Bypass, il Comune rilancia
«GalleriaTrento 2
daRoncafort a Salorno»
Ieri ilconfrontoaPalazzoThun:presentateleproposteoperative

TRENTO I l d i b a t t i t o p u b b l i c o
sulla cir nvallazione ha fattoco
tappa i e r i i n con s i g l i o com u -
n a l e . A n d re a P i l l o n , c h e d e l
percorso partecipativo è il co-
o r d i n a to r e , h a i l l u s t r a t o i l l a -
voro fatto: tanti incontri, tante
perplessità raccolte tra i citta-
dini, ma anche tante proposte
d i m i g l i o r a m e n t o d e l l a g r a n -
d e o p e r a c h e s a r a n n o p o i i n -
v i a t e al l a C o n f e re n z a d e i s e r -
v i z i c h e n e ter r à co n to pr i m a
d i d a re cail via libera ai ntieri.

M a P i l l o n è st a t o o s c u r a t o
dall’assessore alla Transizione
ecologica Ezio Fa cchin, che ha
a n n u n c i a t o a no m e d e l l ’a m -
m i n i s t r a z i o n e c o m u n a l e l a
p r o p o s t a d i p r o l u n g a r e i l
b y p a s s ver s o n o r d . C o n u n a
n u o v a g a l l e r i a , l a T r e n to 2 .
« O g g i s o s t e n i a m o c h e i l
bypass che va da Acquaviva a
Ron c a f o r t p u ò p r o s e g u i r e ol -
t r e c o n u n a g a l l e r i a d i r e t t a
ve r s o S a l o r n o » , a f f e r m a Fa c-
c h i n . E l a s o l u z i o n e è q u e l l a
d e i « c a m e r o n i » , c h e p r e d i -
s p o n g o n o l a c i r con v a l l a z i o n e
d i T r e n t o a l s u o p r o s e g u i -
m e n t o . « D a i r a g i o n a m e n t i
f a t t i c o n R f i e P r o v i n c i a —
spiega l’assessore — abbiamo
convenuto di rivalutare lo stu-
dio del 2009 per la galleria di
L a v i s , u n a g a l l e r i a d i r e t t a t r a
S a l o n o a Sa n D o n à , col l e g a t a
c o n i l b y p a s s » . Q u e s t o p e r -
metterebbe di lasciare inalte-
rata la linea storica: «E tutta la
f a c c e n d a d e i t a n t i t r e n i c h e
p a s s e r e b b e r o su Ga r d o l o —
osserva Fa cchin — viene a ca -
dere». Prima sarà però neces-
sario re a l i z z a r e i l pr i m o l o t to
— q u e l l o d e l l a c i rconvallazio-
n e — e s o l o i n u n a s e c o n d a
f a s e s i p r e d e r à i n con s i d e r a -
z i o n e l a p r o s e c u z i o n e d e l l a

p r o p o s t e p e r r i s p o n d e r e a i
dubbi sollevati: «La ntinui-co
t à d e l l a T r e n t o - M a l è . S a r à
possibile costruire un percor-
so provvisorio che arriva fino
a l t e r m i n a l e e n o n o s t a n t e i l
b y p a s s l a l i n e a c o n t i n u e r à i l
s u o s e r v i z i o f i n o a q u a n d o
non si dovrà intervenire al ca -
val c a v i a d i N a s s y r i a . M a s o l o
p e r u n m a s s i m o d i 1 2 m e s i » .
Un lasso di mpo che inevita-te
b i l m e n t e ve d r à co cam e p o l i -
n e a d e l l a T r e n t o - M a l è l a s t a -
zione di Lavis: «Sarà fatto un
o p p o r t u n o s t u d i o s u c o m e
trasportare i passeggeri fino a
Trento, ma non ci sarà l’inter-
ruzione ntinua che ci avevaco
t a n t o pre o c c u p a to » . A l t r i i n -
ter v e n t i , s u Ro n c a fo r t e s u l -
l’area Filzi, n sistemi «colli-co
n a r i » c h e p e r m e t t a n o d i f a r
passare i treni sotto la superfi-
c i e : « P e r a g e vo l a r e l a co n t i -
n u i t à d i a t t r a ve r s a m e n t o e s t
o v e s t n e l l a z o  n a n o r d d e l l a
città».

L ’a m m i n i s t r a z i o n e h a c o s ì
a n t i c i p a t o m o l t i d e i d u b b i
raccolti da Pillon nel dibattito
p u b b l i c o , p r o p o n e n d o a n c h e
alcune soluzioni: «Il percorso
è i n i z i a t o i l 6 d i c e m b r e —
s p i e g a i l coo r d i n a t o re de l d i -
b a t t i t o — e te r m i n e r à i l 1 9
gennaio. Fin qui si sono svolti
s e i i n c o n t r i p u b b l i c i e s e t t e
tecnici, involgendo oltre unco
m i g l i a i o d i p e r s o n e . E s o n o
stati raccolti 31 quaderni degli
attori, i documenti co n osser-
vaz i o n i e pro p o s te , o l t r e al l e
2 0 0 d o m a n d e a c u i a b b i a m o
d a t o r i s p o s t a » . T r a i t e m i
maggiormente segnalati al di-
battito pubblico quelli sui te r-
reni occupati dai ntieri, alleca
s o r g e n t i m i n a c c i a t e , a l p a s -
s a g g i o d i m o l t i p i ù t r e n i a l -
l’aperto a Trento nord. «Ci so-
n o g r u p p i c o m e l a R e t e d e i
Cittadini che propongono so-
l u z i o n i a l t e r n a t i ve , a l t r i c h e
p r o p o n g o n o i l p o ten z i a m e n -
to d e l l a l i n e a a t t u a l e . S i ter r à
conto di tutto — promette Pil-
lon — e la nclusi-relazione co
v a a r r i ve r à s u l t a v o l o d e l l a
Conferenza dei Servizi».

Donatello Baldo
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TRENTO Pe r fe s t e g g i a re i c i n -
quant’anni da quando iniziò a
f o r m a r e i p r i m i r a g i o n i e r i -
programmatori (era il 1971) e i
n o ve d a l l ’ i s t i t u z i o n e d e l l oPo
i n f o r m a t i c o g e s t i o n a l e d i
T r e n t o , l ’ I s t i t u t o Ta m b o s i a
p a r t i r e d a l p r o s s i m o a n n o
scolastico introdurrà un nuo-
vo i n d i r i z z o in « P r o g r a m m a -
z i o n e C l o u d & M o b i l e p e r
l’azienda». Detto n altre pa-co
r o l e : s i t r a t t a d i p r o g e t t a r e
u n a d e t e r m i n a t a c n o l o g i at e  
c h e p e r m e t t a d i e l a b o r a r e e
a r c h i v i a r e d a t i i n R e  t e p e r
ren d e r l i d i s p o n i b i l i , a t t r a ve r -
so applicazioni, ai cellulari.

I l r s o s a r à q u i n q u e n n a l eco
e p r e ve d e u n a s o l a c l a s s e . I l
tes t d ’ i n g r e s s o è i n p rog r a m -
m a m e rcol e d ì 1 9 g e n n a i o . F i -
n o r a l e r i c h i e s t e s o n o u n a
trentina. La classe sarà fo rma-
t a d a u n m a s s i m o d i 2 2 s t u -
denti. I ragazzi «svilupperan-
n o f o r t i c o m p e t e n ze n e l l a
p r o g r a m m a z i o n e d i a p p l i c a -
z i o n i n a t i v e pe r i l C l o u d e i l
M o b i l e , n e l p r o j e c t m a n a g e -
m e n t , n e l l a r i o r g a n i z z a z i o n e
d e i p r o c e s s i a z i e n d a l i e n e l l a
l i n g u a i n g l e s e » , è r i p o r t a t o
n e l l a s c h e d a i l l u s t r a t i v a d e l
n u o vo i n d i r i z z o c h e è s t a t o
p r e s e n t a to i e r i m a t t i n a n e l -
l ’a u l a m a g n a d e l l ’ i s t i t u t o d i

C r i s t i n a Po l e t t o di C o n f i n d u -
s t r i a h a d e t t o ch e « p e r a ve r e
una buona occupazione è ne-
ces s a r i o i n ve s t i r e i n s a p e r i e
c o m p e t e n ze . I n q u e s t ’ot t i c a ,
apprezziamo l’approccio al te-
m a d e l “ s i s t e m a ” m b o s i » .Ta
N e l c o r s o d e l l a m a t t i n a t a , i
r a p p r e s e n t a n t i d i u n p a i o d i
a z i e n d e t r e n t i n e d e l s e t t o r e
informatico ma anche una re -
altà organizzativa me quel-co
la del to rneo calcistico «Pulci-
n o d ’o r o » h a n n o i l l u s t r a t o i
«compiti» assegnati ad altret-
t a n t e c l a s s i q u a r t e d e l l ’ i n d i -
r i z z o i n f o r m a t i co m a , i n u n
caso, pure turistico.

I ragazzi si occuperanno di
e l a b o r a r e u n o s t r u m e n t o i n -
formatico a supporto del sele-
zionatore che, per un’azienda,
ha il compito di «scegliere» il
personale ma anche di un si-
s t e m a d i c o n t a b i l i z z a z i o n e
delle fatture autostradali n-co
segnate da dipendenti e colla-
borator i d i u n a s o c i e t à a l l ’ u f -
f i c i o de p u t a t o a i re l a t i v i r i m -
borsi. Anche l’analisi, tramite
un questionario, dell’impatto
economico di un evento spor-
tivo di proporzioni significati-
ve occuperà le ore di laborato-
rio di una classe.

Pa. Pi.
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Nuoveapp,alTambosinasceilcorsodistudi
Partiranno a settembre le lezioni di «programmazione cloud&mobile per l’azienda»

Comune

«MyCicero,
niente aumenti
con il digitale»

«M yCicero, che
per oltre 9
mesi ha

rinunciato alla
remunerazione, chiede dal
17 gennaio una
commissione del 10%, che
viene però compensata
dalle agevolazioni stabilite
dal Comune a ntaggio diva
chi sceglie i versamenti
digitali». La precisazione
arriva
dall’amministrazione del
capoluogo dopo l’avviso
arrivato a molti utenti di
MyCicero anche in
Trentino. «Per garantire la
concorrenza, Trentino
Mobilità ha aperto il
mercato a nuovi operatori.
Ognuno può decidere i
costi a ca rico dell’utente»
scrive il Comune, che
assicura costi invariati per
chi paga con la app.
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Prospettive

La collina verde

ipotizzata

nella zona

di Roncafort,

a nord, per

evitare che l

a ferrovia

divida in due

il sobborgo

del progetto che partirà in au-
t u n n o , h a s p i e g a t o ch e « n e l -
l ’a m b i t o de l l ’ a l te r n a n z a s c u o -
l a - l a vo r o , d a p i ù d i d i e c i a n n i
i l Ta m b o s i r i c e ve c o m m e s s e
d a d i ve r s e a z i e n d e i r r o b u -
stendo così il rapporto tra si-
s t e m a s c o l a s t i c o e m o n d o
p r o d u t t i vo . I l n u o vo c o r s o è
un ulteriore tassello della vo-
cazione della nostra scuola».

Nella sua riflessione, Maria

L’agenda
Mercoledì
prossimo
il test
d’ingresso
Circa 30
le richieste
arrivate

via Brigata Acqui. Il dirigente
dell’istituto, Andrea Bezzi, ha
sottolineato «che, n questaco
i n i z i a t i v a m a a n c h e c o n l e
nuove co mmesse assegnateci
da alcune aziende, si rafforza
i l f o r t e l e g a m e d e l Ta m b o s i
c o n i l m o n d o d e l l a vo r o . U n
s i s t e ma in t e g r a t o di cu i q u e -
sto istituto è stato anticipato-
re rispetto ai mpi».te Ro berto
To m a s i , i l p r of r e s p o n s a b i l e

L’opera

● Il bypass

ferroviario che

toglierà il

passaggio dei

treni dal

capoluogo è

inserito nel più

ampio

intervento

legato al tunnel

di base del

Brennero

● La ferrovia

entrerà in

galleria a nord

di Trento, nella

zona di via

Brennero, per

poi uscire circa

12 chilometri

più a sud, nella

zona di

Mattarello

Aula magna La presentazione del nuovo corso lanciato dall’istituto Tambosi per il prossimo anno (Ansa/Loss)

Bezzi
«Così si
rafforza
il nostro
legame
con il
mondo
del lavoro»

Riva

Alto Garda,
Sgarbi guida
il museo

C
on proprio decreto la
sindaca di Riva del
Garda, Cristina Santi,

ha nominato oggi lo
storico e critico d’arte
Vittorio Sgarbi presidente
del consiglio di
amministrazione del Mag,
il Museo Alto Garda. Con
lo stesso decreto la
sindaca ha nominato
anche i componenti del
consiglio di
amministrazione, che
sono Laura Pignattari,
Vittorio Colombo, Matteo
Arvedi e Ruggero
Morandi. «Ho molti
progetti per questo Museo
— è il primo co mmento
del presidente del Mart —
e sono certo che faremo
grandi cose. Presto in una
conferenza presenterò le
prime iniziative a breve e a
lungo termine».
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Da domani

Scuole infanzia,
domandeal via
per il triennio

C
i sarà mpo dalle 10te
di domani alle 10 di
lunedì 14 fe bbraio

per presentare domanda
di ammissione nelle
graduatorie a tempo
determinato del personale
insegnante nelle scuole
dell’infanzia del Trentino
per il triennio 2022-2025.
La domanda dovrà essere
presentata online,
collegandosi al portale
vivoscuola o al portale
www.servizionline.pr inov
cia.tn.it. Le graduatorie
saranno usate per
effettuare, da agosto, le
assunzioni annuali n ilco
sistema della «chiamata
unica» e saranno usate in
corso d’anno dai
coordinatori pedagogici
per le assunzioni a te mpo
determinato.
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galleria che arriverà fino a Sa-
lorno attraverso la stazione di
L a v i s , a s s i c u r a n d o s i a n c h e
u n a n u o va l i n e a d i f i n a n z i a -
m e n t o ch e n o n r i e n t r e r à n e l
P n r r : « Q u e s t o p r e s e n t e r à i l
Comune di Trento alla Confe-
r e n z a d e i S e r v i z i — a s s i c u r a
l’assessore — per nere pa-ot te
rere favorevole».

Ma il Comune, ancor prima
della co nclusione del dibatti-
to pubblico che a giorni farà il
punto sulle criticità, annuncia
anche a l t r e prop o s t e o p e r a t i -
ve . «I l C o m u n e h a g i à m e s s o
insieme iniziative interessanti
— assicura Facchin — perché
com e a b b i a m o s e m p r e de t t o
l’obiettivo è qu e l l o d i m i g l i o -
r a re il progetto e studiare tut-
te le soluzioni utili per ridurre
l ’ i m p a t t o de l l ’o p e r a s u l l a c i t -
tà». Tra le ipotesi di interven-
to, q u e l l o s u l l a p a r t e de l l ’ i m -
boc a sud della cir nvalla-co co

z i o n e : « A l c u n e a r e e p r e v i s t e
per ntieri e depositi aca ovest
d e l l a l i n e a a M a t t a r e l l o n o n
s a r a n n o o c c u p a t e , p e r c h é è
stata individuata un’area di 11
mila metri quadrati nella zo na
d e l d e p u r a t o r e . E a n c h e v i c i -

no alla villa Bortolazzi — spie-
ga l’assessore — sulla base di
un’intesa n la proprietà saràco
possibile allargare l’area occu-
p a t a a d e s t d e l l a fe r r ovi a , r i -
s p a r m i a n d o u l t e r i o r m e n te
t e r r e n o a g r i c o l o . S i p r e ve d e
p o i u n a s t r a d a d i can t i e r e —
con t i n u a Fa cch i n — e la r e a -
l i z z a z i o n e d i u n s o v r a p p a s s o
s u l l a l i n e a s t o r i c a p e r d a r e
s e r v i z i o a q u e s t e ar e e i n d i -
pendentemente dalla tangen-
z i a l e . Q u e s t o p e r m e t t e r à a n -
c h e i l r e  c u p e r o d e l v a  l o r e
complessivo dei te rreni alla fi-
ne dei lavori».

Altro nodo su cui l’ammini-
s t r a z i o n e a v a n z a g i à d e l l e

anna
Rettangolo


